

Zu den Themen gibt aktuell keine neuen Informationen.

Auf Anfrage zu weiteren Begehungen teilt Frau Lamsfuß mit, dass mit den Dörfern Thier und Kreuzberg begonnen werden soll.

Frau Raczkowiak teilt hierzu mit, dass im Rahmen der ISEK aufgefallen ist, dass auch die Dörfer beachtet werden müssen (gemeinsam mit den Bürgervereinen).

Frau Lamsfuß und Frau Berger werden sich wegen eines Termins absprechen.

**Bordsteinkante Untere Straße**

Auch hier muss Rücksprache mit Herrn Hagen erfolgen. In diesem Zusammenhang weist Herr Felderhoff auf eine fehlende Beschilderung hin, da rechts vor links nicht eindeutig ist.